

事業所だより

元請様、協力業者の皆様におかれましては、平素よりご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

スが感染の猛威がとどまることを知らず、国が感染拡大中の主要都市に緊急事態宣言を発するまでの大きな事態となりました。厚生労働省が挙げる三つの対策本部で挙げております対応策を実施していただき、感染防止にご協力をお願いします。

四国営業所は、瀬戸内海に面する香川県高松市に所在しております、近くには栗林公園という国の特別名勝に指定された日本庭園があります。

また、営業工リアは香川県のみならず、愛媛県、徳島県、高

知県の四県を範囲とし、営業展開しております。

現場では、積水ハウス様と共に開発させていただきました新工法SATコラム工法は、深層混合工法の「コラム」構造を複数組み合わせることで、

るまでは、時間を要しますし、苦難苦労もあるとは思いますが、大きな集大成として今後の未来を創造していくものと私は考えます。

工を試みました。しかしながら設計条件通りに事は運ばず排水能力を上げるために、配管を一部四インチから六インチで大きくしましたが、所定の位置まで低下しませんでした。そこで今年の対策として、すべて配管を六インチにして、予算

このことを喜んでいただき、施工業者冥利に尽きました。最後になりましたが前期完工目標、利益目標には程遠い結果となりましたが、四国営業所では各現場を述べたように少しづつではありますが、一歩ずつ差実に前へ前進しています。目標を達成できるよう所員一丸とな

☆新しい仲間
共済会だよ♪

俊
朱音



入社式

令和二年度入社式と新入社員研修が四月一日と二日の二日間にわたり実施され、二名の仲間が加わりました。

新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中ではありました
が、最善の配慮を行い入社式が開催されました。新卒の新入社員にとつては人生で一度きりの

入社式と加藤社長の想いから、必要最小限でかつ時間短縮な内容で開催する運びとなりました。四月一日の入社式では辞令交付をし、新入社員からは力強い入社の決意があり、加藤社長を始め、Webにて参加を含め出席された役員からのお祝いの言葉がありました。その後の新入社員研修では研修担当者から、会社の事業内容、社内規程の説明、当社の工法説明、安全衛生

四国営業所は、瀬戸内海に面する香川県高松市に所在しており、近くには栗林公園という園があり、また、営業エリアは香川県のみならず、愛媛県、徳島県、高

スが感染の猛威がとどまることが知らず、国が感染拡大中の主要都市に緊急事態宣言を発出すまでの大きな事態となりました。厚生労働省が挙げる三つの密を避ける行動を徹底と、弊社の対策本部で挙げております対応策を実施していくいただき、感染防止にご協力をお願ひします。

知県の四県を範囲とし、営業展開しております。

現場では、積水ハウス様と共に開発させていただきました新工法S A Tコラム工法は、深層混合処理工法の中でも攪拌翼が特殊で改良体の品質向上のため共回り防止翼が二段あり、三角形断面の攪拌翼です。所員と協力業者の皆さんで研修をしたりする中で、試行錯誤してより良いものを作つていこうと話し合いました。この姿はプロ意識【人生意気に感す】のことわざの通り、私に痛感させられる場面がありました。また、一方では社内J Vで大阪支店工事部と開発部大阪支店の三部署で太陽光パネル基礎杭工事を施工しており、各部署をコラボさせ、一つのものを作るために、各々

現場は、名水百選にも選ばれる打ち抜き井戸で有名な愛媛県西条市です。南側には四国最高峰の石鎚山があり、地中工事の難所でもあります。

に関する講習を行いました。
四月二日は神守研究開発センターにて豊住顧問と土屋センター長の講話があり、記念樹としてビワの木の植樹を行いました。現在は配属先にて業務を行っています。新入社員が成長していくことと今後の活躍を期待します。

私は熊本県熊本市出身です。熊本農業高等学校を卒業して部活は硬式野球部に所属していました。スポーツをすることが大好きで友達と色々なスポーツをしていました。

四月一日に本社にて入社式が行われました。新型コロナウイルスの影響で式は短縮されました。が、加藤社長をはじめ多くの方から激励お言葉を頂いて、学生を卒業し、社会人の仲間入り

工本部長からは、どのような機械がどういう現場で使われていてるかというお話を聞きました。そのため機械が現場で稼働しているところをはやく見てみたいと思いました。

A black and white portrait photograph of a young man with dark hair, wearing a suit and tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

介 安全衛生の講話などの重要なお話を聞き、とても勉強になりました。

になり会社に貢献できるよう思っています。はやく仕事を覚えられるよう頑張りますのでご指導の程宜しくお願ひ致します。

の敵はウイルス、そこ遠くない時期に日本人の死因の半分はばんとなるでしょうと予言されました。昨今の日本、告通りとなっています。そして、今コロナが世界中を震撼させています。私の家内も七年前ガーニーの宣告を受け、博士の開発さ

ジも開設されています。